

Dazu ein Beitrag von mir im neuen [„Freitag“](#)

Der Teppich unter den Füßen. *DEBATTE UM LINKE WIRTSCHAFTSPOLITIK* Eine kritische Antwort auf Robert Kurz' Polemik gegen nationale Konjunkturprogramme

Ende August wurden zwei Polemiken gegen Konjunkturprogramme veröffentlicht: Eine von Robert Kurz in dieser Zeitung (Am Krankenbett, Freitag 35/08) und eine von Peer Steinbrück im Stern. Beide zielten in die gleiche Richtung. In meinem Internet-Blog Nachdenkseiten habe ich deshalb geschrieben, beide zögen am gleichen Strang. Dieser Vergleich stößt auf geteilte Reaktionen: Einige halten ihn für rundum korrekt. Andere sehen in meinem Werben für Konjunkturprogramme eine Art Verrat am Ziel, das verachtete System des Kapitalismus loszuwerden. Albrecht Müller